



MAEBASHI FOCUS

国際交流員 (CIR) ニュースレター



先月10日、私は明寿大学の講座の講師として、中央公民館ホールにお招きいただきました。明寿大学というのは、中央公民館が主催する高齢者教室です。講座開催やクラブ活動、市内施設の見学など、学習内容が様々で、非常に価値のあるコースを提供する生涯学習プログラムだと思います。当日は、272名にご受講いただき、20分の休憩を挟んだ2時間ほどの講座となりました。前半ではハワイの紹介や日本との比較をし、後半では前橋市における国際交流や多文化共生について話しました。みなさんが熱心に聞いてくれていることが演壇まで伝わってきて、暖かい雰囲気になって講座を無事に終了することができました。

そして、ハワイのものでなくとも、ハワイのエッセンスを感じられるものであるに違いないと思い、ゴールデンウィーク中に初沖縄旅行で拾った貝殻を、トレーに乗せてホール後ろの長机で展示しました。現に、私は母の影響でビーチコーミングが好きで、実家ではガラスケースの中に大量の貝殻がディスプレイされています。休憩中に貝殻を手にとって見る方も、帰り際に歩きながら眺める方もいました。この展示物を通じて、学生さんとのちょっとした会話や、学生同士での交流が生まれたことがなにより嬉しかったです。またみなさんの学習のお手伝いができると思っています。

